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●議案質疑●

議案第52号　平成19年度津市一般

会計予算　歳出　総務費一般管

理費　東京事務所管理運営事業

1　地域経済の振興（ふるさと大

使事業）について

●一般質問●

1　施政方針から

⑴　市民参加による総合計画の策

定から

ア　市民の約10％に当たる3万人

以上の参加とおいた目標値の根

拠は

イ　集約の方針と具体的スケジュ

ールは

ウ　市民の思いや行動力を引き出

す取り組みは

⑵　行財政改革の確実な遂行から

ア　平成19年度予算から「枠配分

方式」の目的と効果と検証は

イ　歳入確保の体制を強化する具

体策は

ウ　市民要望に応えるべく合併特

例債の有効な活用策は

⑶　安全・安心のための取り組み

から

ア　防災情報通信システムの検討

状況とスケジュールについて

⑷　障がい者計画策定について

ア　「障害者自立支援法」の施行

に伴う負担の軽減とは

⑸　上下水道について

ア　経営状況と見通しは

⑹　国際化基本計画策定から
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　及びごみ収集車車体利用広告掲

載料について

1　法律上、津市は企業広告を行

なえるか

⑴　企業広告を行なう地方自治法

上の根拠条文は第何条か

⑵　広告企業に不祥事があった場

合、どう対応するのか

●一般質問●

1　施政方針に関連して市長に問

う

⑴　何がどうなったら「一体感の

醸成」ができたと考えるのか

⑵　何がどうなったら「元気なま

ちづくり」ができたと考えるの

か

2　子育てのしやすい津市をつく

って財政再建を図れ

⑴　就学前までの医療費無料化、

中学校給食の実施、ひとり親家

庭への支援、就学援助、延長保

育・夜間保育の拡充、学童保育

所の充実など、手厚い子育て支

援の実施で少子化に歯止めをか

ければ出生率が上がり、将来の

税収も増加し、財政の健全な再

建ができると提案するが、市は

この提案をどう受け止めるか

問　手厚い子育て支援で少子化に

歯止めをかけて財政再建を図れ

答　ファミリーサポートセンター

等の支援、一時保育への補助等、

予算にも反映している。最重要で

ある財政健全化に向けて自主財源

確保等、総合計画等で推進したい。

3　市民の暮らしを守るために

⑴　就学援助者数、生活保護受給

世帯数、国民健康保険料の滞納

者数、市民税の滞納者数、以上

の推移は

⑵　以上の状況を踏まえ、市民が

安心して暮らせるために、市長

は何をすべきと考えているか

4　地域防災計画（風水害等対策

編・食料の確保、調達）に関して

⑴　炊き出しは既存の給食施設で

行う、とされている。中学校給

食がセンター方式でなく、自校

方式で行われれば、災害時には

極めて有効と考えるが、危機管

理の立場からは如何か

問　自校方式の中学校給食を実施

すれば災害時に有効ではないか

答　災害時の給食施設利用の炊き

出しは衛生面、即応性で有効と考

え、自校方式、センター方式にか

かわらず地域防災計画でも位置づ

け、食料供給の実施を考えている。

5　臨時職員について

⑴　臨時的任用と言えない実態か

ら、正規職員化を求める

6　旧自治体が学校などに配備し

た催涙ガスは品質期限を迎えて

いるが、処分方法は如何に

7　水害対策について

⑴　志登茂川の改修計画の進捗状

況は如何に

8　納所町地内中勢ゴム前の県道

津芸濃大山田線をくぐる地下道

は途中で曲がっているため死角

があるという構造上の問題があ

り、恐い目にあったとの声も聞

く。改善を求めるが如何か
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